



Defensa

La senadora **Andrea Chávez**, inmersa en la polémica por su campaña de salud en Chihuahua, dónde aparece ¡hasta en la sopa!, sumó el apoyo de un aliado inesperado. Y es que el diputado **Ricardo Monreal** acusó que en su contra hay una campaña feroz, como no se había visto hace mucho tiempo, y que evidentemente busca descarrilarla rumbo a la candidatura al gobierno estatal. ¿Qué no se descarrila solita al violar la legislación electoral? Es pregunta.

'Mute' legislativo

Al juego del "micrófono apagado" se enfrentó el priista **Rubén Moreira**, durante la primera sesión de la Comisión Permanente. Ya fuera defendiendo el Fobaproa o desmenuzando la relación México-EU, bastaba una frase incómoda para que lo censuraran con elegancia digital. No fue casualidad: en la Cámara de Diputados decidieron no aprobar el reglamento que evitaría estos apagones estratégicos. Como ya se está haciendo costumbre, el botón de *mute* demostró ser más eficaz que cualquier argumento parlamentario.

Peculiar apoyo

Este martes, cuatro secretarías mexicanas (SRE, SEP, Semarnat y Tecnología e Innovación) presentaron la candidatura de **Gabriela Ramos** para dirigir la UNESCO de 2025 a 2029, lo que, argumentaron, "posiciona el nombre de México ante el organismo internacional". Lo raro estriba en que, durante su conferencia mañanera de ayer, Claudia Sheinbaum aseguró que la internacionalista y diplomática no fue recomendada por el gobierno mexicano, "aunque se le apoya por ser mexicana". Ah, caray.



Desinformada

La presidenta **Claudia Sheinbaum** se sacó de la manga el viejo truco de “yo no sabía nada”. Al respecto de la solicitud de **Beatriz Gutiérrez Müller**, esposa del expresidente López Obrador, para obtener la nacionalidad española, la mandataria federal le dio carpetazo *fast-track* al asunto. Con un seco “no conozco el caso, pero está en su derecho”, la jefa del Ejecutivo obvió la resplandeciente contradicción en que incurre doña Beatriz al pedir la nacionalidad a un país al que antes exigió disculpas por la Conquista.

Pelear por deporte

Gerardo Fernández Noroña sigue arrastrando la mala racha que comenzó con los abucheos en el Consejo Nacional del PT. En la Comisión Permanente no le fue mejor: protagonizó su clásico pleito con la oposición y, aunque intentó evadir el tema de las candidaturas impugnadas al Poder Judicial, no lo logró. **Sergio Gutiérrez Luna**, coordinador de Morena en San Lázaro, intentó corregirlo sin que nadie se lo pidiera, como si eso ayudara. Mientras tanto, el diputado **Reginaldo Sandoval** buscaba cerrar filas con su excompañero del PT, pero Noroña, fraterno como siempre, remató: “Somos hermanitos... como Caín y Abel”.

Inflación desinfla a Trump

Parece que el presidente **Donald Trump** está perdiendo punch. Ayer, la Reserva Federal, pilar de la economía estadounidense, se mantuvo incólume y no cambió su decisión al respecto de bajar los tipos de interés. Los dejó en su actual “del 4.25 al 4.5 por ciento”. En lo que fue su tercera reunión consecutiva, el banco central del vecino del norte explicó que percibe un “riesgo creciente” no sólo de mayor inflación, sino también en aumento del desempleo. Alguien debía contener las medidas locas del inquilino de la Casa Blanca.
